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CREFITO-17

Ata – RESUMO - 02ª ROP(Extrato)
 

Aracaju, 22 de NOVEMBRO de 2018. 

I.  DATA, HORÁRIO E LOCAL: Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro de dois mil e
dezoito (2018), às 14 horas, na Faculdade Uninassau, localizada na avenida Augusto Franco,
2340. Centro, ocorreu a 2ª Reunião Ordinária de Plenária – ROP

II.  REGISTRO DE PRESENÇAS: Jader Pereira de Farias Neto – Presidente,
Lucas Moraes Rego – Diretor Secretário, Thiago Silveira Prado Dantas –
Diretor Tesoureiro, Andréa Carla Santana Ferreira, Géssica Uruga Oliveira,
Leonardo Yung dos Santos Maciel e Erika Hiratuka Soares. Conselheiros
suplentes:  Maurício  Lima Poderoso  Neto  e  Valter  Joviniano  de  Santana
Filho

III.  PAUTA:  1)  Leitura  e  aprovação  da  ata  anterior;  2)  Informes;  3)
Nomeação de grupos de trabalho; 4) Atividades realizadas pela gestão; 5)
Aprovação do termo de cooperação do crefito7 para o crefito17

IV.  REGISTROS DE DELIBERAÇÕES E MANIFESTAÇÕES:  Nos  informes,
após lida e aprovada a ata anterior,  Dr.  Jader Neto inicia a explanação
sobre  as  atividades  iniciais  do  conselho,  assim  como  as  dificuldades
enfrentadas.  Inicialmente  apresentou  a  logomarca  oficial  do  Crefito17,
assim como todo o estudo de marca. A seguir relatou sobre a importância
da comunicação, marketing e redes sociais. Dr. Thiago Dantas informou
sobre o andamento da criação do site que está nos trâmites legais para
inserir  .gov.   que foi  aprovada em reunião de diretoria.  Após Dr.  Jader
comentou sobre a qualidade e repercussão do congresso Norte-Nordeste de
Terapia Ocupacional, assim como da soledidade comemorativa do dia do
Fisioterapeuta  e  Terapeuta  Ocupacional,  ocorrida  na  Assembléia
Legislativa  de  Sergipe.  Dando  seguimento,  Dr.  Jader  referiu  que  o
Crefito17  atualmente  utiliza  o  regimento  interno  do  Coffito  e  sobre  a
necessidade futura da plenário trabalhar em regimento próprio. A seguir
explanou sobre o organograma e setores do Crefito17. A seguir Dr. Jader
relatou sobre a questão dos funcionários atualmente locados na sede e
ainda pertencentes ao Crefito7 e que para decidir  sobre a permanência
precisa ter estabelecido a projeção de recursos que serão repassados pelo
Crefito7. Ainda comentou sobre a reunião daqual participou na sede do
Coffito sobre a divisão de patrimônio do Crefito7. Seguindo Dra. Andrezza
comenta que está responsável pela procura da nova sede provisória até que
o Coffito repasse os recursos para compra da sede definitiva.  Dr.  Jader
inicia a explanação sobre a maneira como serão utilizados os grupos de
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trabalho que serão adotados pelo Crefito17. Informa então a criação do
grupo de trabalho de ética para caso específico do Hospital Santa Izabel.
Posteriormente colocou em plenária a ratificação de componentes para o
Conselho  do  direito  da  mulher  de  Aracaju:  Dra  Géssica  Uruga  e  Dr.
Francisco Leal de Andrade. Com relação ao grupo de trabalho sobre multas
eleitorais, Dra Andrezza relata as ações do grupo que estão registrada em
ata própria  (  ata 01 de 19 de novembro de 2018 do referido grupo de
trabalho). Dr. Jader informa sobre o termo de acordo com o crefito7, sobre
as questões financeiras, enviado ao Crefito7 no dia . Continuando Dr. Jader
solicita  a  aprovação  do  grupo  de  trabalho  sobre  ética,  nomeando  e
colocando para aprovação da planária com os profissionais a seguir:  Dr.
Leonardo Yung e Dra. Mylena Santana, sendo aprovados por unanimidade.
Outro  grupo  colocado  em  pauta  para  suporte  do  referencial  de
procedimentos será composto por  membros do Crefito17 será composto
por Dr. Lucas Rego e Dra. Andréa Carla Ferreira. Ficando a nomeação das
pessoas  externas  para  reunião  posterior.  Com  relação  a  prova  de
especialistas,  Dr.  Jader  Neto,  informou  sobre  a  logística  da  prova  e  a
participação dos conselheiros durante a chegada dos conselheiros.

V. ENCERRAMENTO: Nada mais a ser discutido, deu-se por encerrada a
reunião e eu, Lucas Moraes Rego, diretor-secretário, lavrei a presente ata
que após lida e aprovada, todos os presentes, firmam as suas assinaturas.


